

## Rueda



Au Sud du fleuve Duero, au bord de la rivière Zapardiel, enclavée entre deux collines, se trouve Rueda, sur la plaine riche en crus dénommée "Terre du Vin". Nous croyons que ce fut le propre empereur Théodose qui fit ses premières plantations de vin et Alphonse XIII, roi des Asturies et de León, celui qui fonda la communauté de Rueda et ce fut Philippe IV qui la rendue Ville et qui la sépara de Medina.

Ville prospère au XVIIIe siècle qui conserve d'importantes maisons seigneuriales, l'église de Santa María de la Asunción, la caserne de la Garde Civile et la Mairie. La rue centrale est l'axe de la commune où se trouvent aussi ladite église et l'ermitage du Saint Christ sans oublier la grandeur de quelques-unes de leurs maisons, d'une beauté austère le long de la promenade.

Un lieu avec une grande culture du vin à connaître et à découvrir.

### Bien d'intérêt culturel

---

15 230